
令和４年度 上山市いじめ問題対策連絡協議会 要旨 

             日時 令和４年６月１５日（火）午後３時４５分～ 

場所 上山市役所２階 大会議室 

 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶（市長） 

 

３ 自己紹介（参加者） 

 

４ 協議（議長 市長） 

（１）令和３年度の報告について 

・別紙参照  

【質疑応答等】 

●令和２年度の小学校の場合、前年から比べて発生件数が多くなっている。

逆に中学校の場合だと、その逆の状況が見られるが？ 

【回答】小学校は、いじめについて初期段階のものも積極的に認知することに

努めた結果。中学校でも同じように進めたが、コロナ感染症の影響があ

り、子ども同士の物理的な距離が大きくなったことが大幅な減になった。 

●陰湿ないじめというのは何パーセントくらいあるのか。どうやって解決

するのか。 

【回答】教師が子どもの表情を見取りながら積極的に声をかけていくことで発

見する場合もある。そういった機会も大事にしながら進めていきたい。 

【回答】全校体制で子どもたちを見ていくということを大事にしている。各集

団の見取りを大事に進めていくということで確認している。 

【回答】子どもたちの様子を一層見ていく努力を確認している。 

（２）令和４年度の計画について 

・別紙参照  

【質疑応答等】 

●学校が一生懸命頑張っている報告があったが、家庭、保護者との連携を

密にしていく等の連携は何かあるか。 

【回答】各学校とも授業参観とか保護者との面談とかという時間を設定して、

学校の実情を伝えたり、家庭で困っていることを伝えて一緒に考えてい

く取り組みをしている。 

●これから臨機応変に対応していくことが求められるので、その点につい



ても皆さんの方からご理解いただきたい。 

各委員 事務局案を了解 

 

５ 情報交換 

・各委員より、それぞれの分野からの考え方や要望について発言。 

 

６ 連絡 

 

７ 閉会 


